
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
 
 
 
 
 
 
 
 
 皆さん、こんにちは。今日は先日、

職業奉仕委員会の担当で神戸へ一泊

例会に行って来ました内容を紹介し、

挨拶とさせていただきたく思います。 
 若干参加人数が少なく残念ではあ

りましたが、皆さんも大変よく飲まれ

るお酒を製造されています「沢の鶴株

式会社」を訪問し、昔と現在の酒造方

法の違いを学ぶ目的で行って来まし

た。ここでは、「沢の鶴資料館」があ

り、見学コースが設けてありました。

米から出荷までの工程を手作業で行

っていた昔の風景などを約 1 時間か

け見学しました。非常に懐かしさを

感じる資料館となっていますので、

今回参加できなかった方々は、もし

神戸に行く機会があれば是非見学さ

れるとよいと思います。見学を終え、

少々時間があったため、各自ホテル 

で休憩し、夜の懇親会に備えました。 
 神戸は今年幹事を務めていただい

ています渡辺幹事が大学時代に学ん

だ街であり、地元しかなかなか知ら

ない神戸の街を紹介いただきました。

一次会では大変有名なレストランに

て神戸の代名詞でもある神戸牛をス

テーキでいただきました。もちろん

おいしさを引き立てるワインもいた

だき、大変おいしくも楽しいひと時

を過ごすことができました。その後、

二次会ではスナックで参加者全員で

カラオケを楽しみました。夜も遅く

なり、4 人の方は予約されていたホ

テルで宿泊されました。その他の方

は、経験したことがないということ

で、サウナのカプセルに宿泊しまし

た。私は初めての経験でしたが正直

な感想としまして若い人は休むこと

ができるかと思いますが、我々のよ

うな年配には少々無理だと感じまし

た。今後はカプセルホテルに泊まる

ことは絶対にないと思います。また、

神戸市内の夜の街は多くの若者でに

ぎわっており、岐阜も神戸のような

にぎやかな街になるとよいと思いま

した。 
 二日目はゴルフ同好会主催のゴル

フコンペを行いました。前回優勝で

よい経験をさせていただきましたが、

今回は BB 賞でした。色々なハプニ

ングはありましたが、楽しい二日間

をメンバーと一緒に過ごさせていた

だきました。次年度も可能であれば

実施していただきたく思います。 
幹 事 報 告  

幹事 渡辺成洋 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ロータリー財団より、当クラブへ

表彰バナーが届いておりますので、

下記に紹介致します。 
左：「毎年あなたも 100 ドルを」 
右：「財団の友」100％会員クラブ 
 また、本日指名委員会を発足させ

ていただきます。 
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   渡邉忠彦様 

担当 ロータリー財団委員会

第１０８０回 

平成２５年１１月５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]地区ロータリー財団委員長

渡邉忠彦様（岐阜R.C） 

[ビジター] 

第１０８２回 

平成２５年１１月１９日（火） 

[点鐘]１１時００分 
[行事]橿森公園清掃 

担当 社会奉仕委員会
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委 員 会 報 告 
社会奉仕委員会委員長 勝野和男 

 
 
 
 
 
 
 
 

11 月 19 日（火）午前 11 時より、

橿森神社に於きまして清掃奉仕を実

施いたします。多数のご参加よろし

くお願いいたします。 
国際奉仕委員会委員長 加納永一朗 

 
 
 
 
 
 
 
 

11 月 15 日から、国際奉仕という

ことでフィリピンのダバオに行って

まいります。皆様にご案内したとこ

ろ、5 名の現調参加者がありました。

森井会長、渡辺幹事、柴田さん、安

藤副会長、私でございます。国際奉

仕の一環として何ができるか、現地 
 

に参って色々勉強していきたいと思

います。 
中長期戦略委員会委員長 安藤元一 
 来週例会終了後、この例会場にて

引き続き中長期戦略委員会を開催致

します。中長期のビジョンについて

協議したいと思いますので、該当の

方は万障繰り合わせご出席頂きます

ようお願い致します。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
渡辺忠彦様 
財団月間卓話でお伺いしました。

よろしくお願い申し上げます。 
大橋哲也君 
渡辺先生、本日はよろしくお願い

いたします。 
故金正司君 
渡辺委員長様、本日はありがとう

ございます。 
加藤一誠君 
今回の一泊職場例会、楽しく有意

義なものになりました。会長、幹

事には大変お世話になりました。

ありがとうございます。 
伊藤善男君 
ゴルフで優勝しました。当日行く

までに色々なことがありましたけ

ど勝野さんありがとうございまし

た。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
加納永一朗君 

28 年目の結婚記念日となります。

家内には感謝、感謝です。 
柴田和夫君 
何回目かはもう忘れました。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
卓 話 

『新補助金について』 
卓話者 渡邉忠彦様 

※卓話はホームページの卓話集へ
掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 
 

卓話者 渡邉忠彦様 


